



## Comunicado

# EsSalud informa que estado de salud de Carmencita Lara, continúa estable

Ante los pedidos de información de los medios de comunicación y el especial interés de la ciudadanía en general, el Seguro Social de Salud-Essalud, informa lo siguiente:

- La paciente Julia Capristran Garcia de Lara (88), fue hospitalizada hace 7 días, en el servicio de Medicina del Hospital Nacional Alberto Sabogal Sologuren de EsSalud.
- La reconocida cantante, fue evaluada hoy por el médico de turno quien indica que la paciente se encuentra clínicamente estable con evolución favorable, en tratamiento con antibióticos, oxígeno a bajo flujo y soporte de enfermería.
- Como se recuerda, Carmencita Lara ingresó al referido nosocomio de EsSalud con los diagnósticos de neumonía, diabetes mellitus descompensada, entre otros.
- El Seguro Social monitorea permanentemente la salud de la asegurada y reafirma su compromiso de brindar una atención oportuna y de calidad.

Jesús María, 03 de junio del 2015

Oficina de Relaciones Institucionales